

## TNI Mendukung Langkah Pemerintah Daerah dalam Penanggulangan Inflasi Kenaikan BBM

Agus Subekti - [PURWAKARTA.NETWORKS.CO.ID](http://PURWAKARTA.NETWORKS.CO.ID)

Dec 12, 2022 - 18:18



PURWAKARTA - Kodim 0619/Purwakarta hadir dalam penyerahan bantuan Sosial bagi Industri Kecil dan Usaha Mikro yang terdampak Inflasi kenaikan harga BBM di Kabupaten Purwakarta Tahun Anggaran 2022, di Aula Yudistira Pemda Purwakarta pada Senin (12/12/2022).

Dandim 0619/Purwakarta Letkol Arm Andi Achmad Afandi melalui Kasdim 0619/Purwakarta Mayor Arm Sulkan mengungkapkan bahwa TNI mendukung langkah pemerintah daerah dalam penanggulangan inflasi kenaikan BBM.

"Dengan adanya pemberian bantuan dari pemerintah ke pelaku usaha kecil dan mikro merupakan langkah yang baik untuk menanggulangi inflasi akibat kenaikan BBM," ucapnya.

Sementara, Bupati Purwakarta Anne Ratna Mustika mengungkapkan bahwa

tindak lanjut dari peraturan menteri keuangan republik Indonesia kaitan dengan Instruksi Presiden penanganan kenaikan adanya kenaikan BBM.

"Akhirnya pemerintah mengambil kebijakan menyesuaikan dengan harga minyak dunia yang mudah-mudahan konsumsi kita bisa berkurang dialihkan masyarakat terutama pelaku usaha kecil," ucap Bupati Purwakarta.

Dirinya juga menginstruksikan kepada kepala OPD dan ASN di Pemerintah kabupaten Purwakarta agar melakukan belanja di warung kelontong atau warung tetangga agar membantu pelaku UMKM.

"Mudah-mudahan Bapak dan Ibu usahanya lancar banyak pembeli dan kepada Kepala OPD agar belanjanya di Warung Klontong atau tetangga untuk membantu para pelaku UKM," ucapnya.

Dalam menjelang liburan akhir tahun ini, dalam sambutannya Bupati perempuan pertama di Purwakarta tersebut juga mengajak masyarakat Purwakarta agar berwisata di dalam Kabupaten Purwakarta, tidak keluar dari Kabupaten Purwakarta agar perputaran uang tidak keluar daerah.

"Liburan akhir tahun ini, liburannya di Purwakarta saja, ada Wisata Kuliner Ceplak dan Wisata Kuliner Wanayasa, jadi liburannya cukup di Purwakarta biar tidak menghabiskan bensin," jelasnya.

"Rencananya untuk acara Akhir Tahun kita akan mengadakan Do'a bersama yang bertempat di Alun-alun Pasanggrahan. Dan mohon sampai tanggal 31 Desember tidak ada yang boleh cuti liburan para ASN stand by di Purwakarta," pungkasnya. (\*\*\*)